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Протокол Nя 1

заседания комиссии по противодействию коррупции
в ГБОУ СОШ Ns269 <Школа здоровья)

Кировского райоЕа Санкт-Петербурга от 23.05.2024 г.
ПрисутствоваJIи:
l. Председатель комиссии
2. Заместитель председатеJuI комиссии
3. Секретарь комиссии
4. Заллеститель директора по АХР
5. ответственнttя по питtlнию
б. Заведующий Одо,щ, исполняющий обязанности начапьника школьного Гол
7. Сотр7дник отдела образования

Повестка дня
l. Осуществление координации деятельности по реtlJмзации ilнтикоррупционной
политики в школе в первом поJryгодии 2024 года.
2. отчет об организация весеЕней оздоровительной кап{пании.
3. Организация льготного питtlния и проезда детям, один из родителей KoTopbD( явJIяется
rIастником СВО.
4. Реа.тrизация антикоррУпционной поJIитики в сфере rIета и
государственного имущества Санкт-петербурге и при использовttнии
бюджета Санкт-Петербурга в первом полугодии 2024 года.
5. Подведение итогов работы по противодействию коррупции в первом
года.

использованI,Lя
школой средств

полугодии 2024

Ход заседания
По 1 вопросу выступила председатель комиссии
работа по реarлизации антикоррупционной политики в школе за рассматриваемый период велась
согласно утверждённому плану по нескольким направлениям. Кратко осветила мероприJIтиJI,
ПРОВеДеННЫе В PtlПiIKaX КаЖДОГО ИЗ НаПРаВЛеНИЙ.
По 2 вопросу выступил Еачапьник ГОЛ при ГБОУ СОШ Jrlb 269
начаrrьник Гол отчита.пся об оргtlнизации отдьIха детей и реализации пугевок на весеннюю
смену с 25.03 по29.0З.2024.
По 3 вопросу выступила oTBeTcTBeHHzuI по питaнию
Согласно спискЕlпd льготньD( категорий )цацихся в течение 1-го полугодия нарушений в
организации питании не выявлено. .щополнительные меры социальной поддержки
отдельньD( категорИй граждаН в связИ с проведением специальной военной операции
(выполнением специ€tльньD( задач) в школе предоставлены. ,щети обеспечены питанием и
льготным проездом с компенсацией за счет средств бюджета Санкт-Петербурга 100
процентов его стоимости.
По 4 вопросу выступила зап{еститель председатеJuI комиссии
ФактЫ неправомерногО использоВtlния закРепленногО государственного имущества и
средств бюджета Санкт-Петербурга отсутствуют.



по 5 вопросу председатель комиссии подвела итоги работы по противодействию
коррупции за первое полугодие 2024 rода. Работа велась согласно утвержденному плану в
соответствиИ с норматИвно-правОвымИ документами. Жалоб со стороны родителей,
учеников, педагогоВ IIа протиВоправные действия в школе не вьUIвлено. Среди работников
школы конфликтов интересов не наблюда-гtось. Фактов обращения в цеJurх скJIонения
сотрудников школы к совершению корруIIционньD( правонарушениЙ не выявлено.
предложила считать проведённую работу удовлетворительной и провести голосовiшие по
дfiнному вопросу.
Решение: единогласно, работУ комиссии за 1-ое полугодие ь 2024 учебном году считать
удовлетворительной.
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